

Artikel vom 28.09.2019

CSU Scheßlitz

Weinfahrt 2019 zum Baumwipfelpfad



Weinfahrt 2019 zum Baumwipfelpfad



Auch in diesem Jahr fand wieder die traditionelle Weinfahrt des CSU Ortsverbandes Scheßlitz statt. Mit dem Bus ging es am Samstagnachmittag zum Baumwipfelpfad nach Ebrach. Im Baumwipfelpfad nahm man in 2 Gruppen an einer Führung unter dem Motto Goldener Herbst teil.

Nach der Führung bestand noch die Möglichkeit das Gelände um den Baumwipfelpfad zu erkunden.

Danach machten sich eine Wandergruppe auf dem Weg zum Handtal, der Rest der Gruppe, welche nicht so gut zu Fuß waren, fuhren mit dem Bus der Firma Wunder Hollfeld nach Handtal.

Alle Teilnehmer trafen sich dann im Gasthaus Der Brunnenwirt, wo man ein gemeinsames Abendessen einnahm.

Hier trafen dann auch noch unser 1. Bürgermeister Herr Roland Kauper, unsere FU-Vorsitzende Nadja Heinbuch und ein wenig später auch unser MdL Holger Dremel ein.

Nach dem Abendessen ging es dann zum gemütlichen Teil über. Stefan Stöcklein unterhielt hier mit seinen Akkordeon die Teilnehmer der Weinfahrt mit stimmungsvollen Liedern, alle haben kräftig mitgesungen. Auch unser MdL Holger Dremel stimmte mit ein und übernahm das Akkordeon und stimmte noch einmal kräftig mit ein. Es wurde kräftig mitgesungen und gefeiert. Insgesamt auch in diesem Jahr wieder eine tolle Stimmung mit einem unvergesslichem Abend.

Trotz bester Stimmung hatte auch dieser Abend irgendwann ein Ende und so machten sich alle Teilnehmer dann wieder auf den Heimweg. Busfahrer Helmut brachte den bis auf den letzten Platz gefüllten Bus mit 60 Personen wieder sicher in unsere Heimat Scheßlitz zurück.

Somit konnte auch im diesem Jahr wieder eine gelungene Weinfahrt durchgeführt werden. Ortsvorsitzender Reinhold Söder, als Organisator in diesem Jahr, war am Schluss rund um zufrieden.

Der CSU-Ortsverband Scheßlitz bedankt sich bei allen Teilnehmern und freut sich schon auf die nächste Weinfahrt in 2020.